



Mañueco y Clarisa Molina entregaron diplomas a voluntarios mayores de 60 años.



El alcalde, en el acto de homenaje a los voluntarios y asociaciones en el Ayuntamiento./REP.GRÁFICO:BARROSO



Proyección de un vídeo con testimonios de voluntarios de Salamanca.

DÍA INTERNACIONAL ■ HOMENAJE

Corazones generosos

El Ayuntamiento reconoce el trabajo de medio centenar de asociaciones y personas que dedican su tiempo al voluntariado altruista y solidario

CYNTHIA ALONSO

VOLUNTARIADO es compartir, es solidaridad, es recibir más de lo que das, es esperanza, es gratitud y es el amor que recibes de todos a los que ayudas. Son las palabras que resonaban ayer en el salón de recepciones del Ayuntamiento, donde tuvo lugar el emotivo homenaje a medio centenar de asociaciones y personas mayores que dedican su tiempo a la acción solidaria de forma altruista.

En el Día Internacional del Voluntariado, el reconocimiento y el protagonismo se lo merecían aquellos que, de forma desinteresada y callada, hacen la vida más fácil a los que necesitan apoyo. Personas como **Felicidad Bayo**, que a sus 78 años, dedica su tiempo a acompañar a personas mayores dependientes en la Fundación Edade. "Ser voluntario te llena", reconocía ayer tras recibir su diploma conmemorativo. "Ayudar a los demás me da vida, me mantiene activa", añadía a su lado **Serafina Cortés**, voluntaria desde hace tres años también en Edade. Tres días a la semana confesaba **Agustín Hernández**, de 67 años, que ocupa su tiempo al voluntariado en la Once, Edade y el Banco de Alimentos, paseando a una persona con discapacidad y repartiendo comida. La fibromialgia que padece **María Ángeles Rabanillo** tampoco le ha impedido a esta jubilada convertirse en voluntaria para transmitir su fuerza y apoyo a enfermos como ella en la asociación Afibrosal.

Son algunos ejemplos de los



Chocolatada para los voluntarios en el centro municipal de Vistahermosa.



Actividades lúdicas por la tarde, como caricaturas, en Vistahermosa.

miles de corazones generosos que contribuyen a que Salamanca "sea un espacio de solidaridad". Así lo destacó ayer en el acto de reconocimiento el alcalde, **Alfonso Fernández Mañueco**, que elogió la labor que realizan las asociaciones que se dedican al voluntariado social y los voluntarios. "Hacéis la vida más fácil a los demás y gracias a vosotros, esos momentos duros pueden superarse", destacó el regidor municipal, que instó a la sociedad a que no sólo reconociera el trabajo de los voluntarios, "sino se sumen a esa labor". En este sentido, Fernández Mañueco ratificó su compromiso personal de poner en marcha la Agencia del Voluntariado (que ya tiene un presupuesto inicial para 2013) "para mejorar la coordinación entre los ciudadanos y las distintas asociaciones".

"Apostamos por el voluntariado para construir un mundo más humano, más justo y solidario", añadía **Eva Tejedor**, presidenta de la Red de Voluntariado Social de Salamanca, antes de la entrega de diplomas por parte del alcalde y de la concejala **Clarisa Molina**. Aplausos de gratitud para voluntarios mayores de 60 años como **Aurelia Martín**, **Eduardo Pérez**, **Emilia Benito**, **Felicidad Fuentes**, **Ignacio Garzón**, **José Ramos Monzábal**, **Josefa Grande**, **Mª Concepción Díaz**, **Mª Blanca Ramos**, **Miguel Reyes Elena**, **Pilar Sánchez**, **Tomas González**, **Vicente Andrés Vela** y **Victoria Gómez**. Las asociaciones siguen necesitando personas como ellos, dispuestos a tender la mano a los demás.

LOS DETALLES

133 ASOCIACIONES HOMENAJEADAS. En el acto del Ayuntamiento se realizó un reconocimiento a 33 asociaciones que desarrollan acciones de voluntariado en la ciudad. Recogiendo el diploma estaban **Patro Rodríguez**, de Aspace; **Lucía de la Peña**, de Salamanca Acoge; **Carmelo Martín**, de Alcer; **Begoña Lázaro**, de la Plataforma de Voluntariado de la Universidad de Salamanca; así como representantes de Acem, Adsis, Asociación contra el Cáncer, Afibrosal, asociaciones contra la leucemia (Ascol), de daño cerebral adquirido (Asdace), de esclerosis múltiple (Asdem), Asecal, Aspar-La Besana, la entidad de padres de niños sordos (Aspas), de discapacidad como Asprodes-Feaps, Insolamis, Down Salamanca y Aviva, así como de Caritas, Casa Escuela Santiago Uno, Cruz Roja, Cuidados Paliativos Montalvo, Familiares de Enfermos de Alzheimer, Feafes Afemc, Fundación Afim, Fundación Edade, Hermandad de Donantes de Sangre, Nueva Gente, Once, Pyfano, Tas, Teléfono de la Esperanza e Ymca.

1 JORNADA LÚDICA EN EL CENTRO DE VISTAHERMOSA. El acto de reconocimiento a voluntarios se enmarcó dentro de la programación que el Ayuntamiento, en colaboración con la Red de Voluntariado Social, elaboró por segundo año con motivo del Día Internacional del Voluntariado. Los actos lúdicos continuaron en la tarde de ayer en el Centro Municipal de Vistahermosa donde tuvo lugar la Gran Gala Familiar del Voluntariado. Además, las asociaciones dieron a conocer su labor en un punto de información y en el auditorio se proyectó un vídeo con experiencias de voluntarios.